
 

 

 

 

 

 

Conseil municipal 
 

Mardi 12 Septembre 2023 

 
 

 

Sous la Présidence de Mme Pascale GUAGNI-LE MOING 

 

 

 

Présents : 

Les conseillers municipaux : 

Mme SACRISPEYRE Emilie, 

Messieurs Arnaud Maubaret, Sébastien Rusch, Aurélien LAURENT 

Madame Aurore Castagnet, 2ème Adjointe, 

Madame Pascale Guagni Le-Moing, Maire 

 

Absent excusé : M Dominique Goncalvès représenté par M Aurélien LAURENT, Madame Cécile Joly 
représentée par Aurore Castagnet et Madame Céline TRÉJAUT représentée par Pascale GUAGNI-LE MOING. 

 

Secrétaire de séance : Aurore CASTAGNET 

 

Date de la convocation de la séance : 04/09/2023 

 

Début 19H30 
 
 
 
 
 
 
 
  



Validation du compte rendu du dernier conseil municipal. 
 
Ecole : 
 
Bilan de la rentrée scolaire satisfaisant. 
21 élèves dans la classe maternelles, toute petite section (1), petites sections, moyennes sections et 
grandes sections. 
22 élèves en CP-CE1. 
 
À noter que depuis ce remaniement, tous les espaces sont utilisés, parc de la salle des fêtes, salle des 
fêtes, en supplément de la cour d'école et du préau. 
 
De multiples petits travaux de maintenance ont dû être effectués. 
 
Voirie : 
 
Les travaux de voirie sur les secteurs Vieillemorte, Laroze, Peyricaut et Pontalie ont été réalisés.  
En perspective, la réfection de la route d'Hourquet. 
 
Signalement de dégradation de calcaire secteur les moulins et Charlot. Il s'agit d'une problématique 
récurrente à chaque forte pluie. Un comblement de calcaire sera effectué. 
 
Raccordement électrique sur les terrains du bourg : suite au désistement du Sdeeg, Enedis à 
proposer une solution consensuelle. Le paiement du raccordement reste en suspens pour le moment. 
 
Projet mise en application de la loi 3DS concernant l'adressage : un retour d'expérience sera 
demandé en communauté des communes. Un comparatif sera à envisager avec un autre prestataire 
que la Poste. 
 

Gestion du dossier du déploiement de la fibre à Gillardeau : mise en place d'une collaboration de 2 
élus Aurélien Laurent et Mme Le Maire. 
 
Bâtiment / patrimoine : 
 
Projet de mise en accessibilité de la mairie : l'équipe de notre architecte est venue prendre les 
mesures en complément des plans dont nous disposions par la première étude réalisée par Monsieur 
Carniato. 
 
Procédure logement communal : le couple Berthé a remboursé les impayés de loyer mais refuse de 
payer les réparations. Ils ont engagé une procédure. 
 
Éclairage du terrain de pétanque : 
Le devis de Monsieur Siegel a été présenté. Cependant, au vu des normes nécessaires, une garantie 
décennale sera requise, un devis sera donc demandé à Philippe Laporte. 
 
Environnement : 
 
Cette année particulièrement nous avons eu la problématique récurrente de dépôts sauvages sur les 
sites de tri et bac à ordures ménagères. Une solution est en cours de réflexion. 
Organisation de la distribution des bacs noirs du 27 au 29 septembre, avec une permanence des élus.  
Les bacs restants à l’issue de la distribution seront conservés par la mairie pour une éventuelle 
nouvelle date de permanence. 
Tous les administrés devront être équipés de ces bacs car ils seront les seuls désormais collectés par 



le SICTOM. 
Le jour de ramassage reste inchangé. Des bacs jaunes seront distribués ultérieurement (2024-2025). 
 
Organisation de la cérémonie de remise de médailles des justes pour Michel Ballarin : 
 
Cette cérémonie aura lieu le 9 octobre à 11h30. 
Recherche de traiteur en cours. 
L'organisation est à l'étude en collaboration avec Monsieur Alitenssi. 
Une plaque d'Hommage a été commandée. 
 
Personnel communal : 
 
Il a été décidé que la procédure d'abandon de poste sera déclenchée pour chaque absence non 
justifiée. 
Délibération de suppression d'un poste d'agent technique contractuel à temps non complet : Suite à 
l’avis du comité social territorial et compte tenu de la vacance du poste suite au départ à la retraite 
de l’agent, l’emploi permanent à temps non complet de cet agent a été supprimé.  
Un CDD de 16h sera proposé à Blandine Guiraudon. 
 
Étude des devis en attente : 
 
Le devis Colas pour les potelets doit être réactualisé.   
 
Le devis de formation à l'utilisation de la machine à laver les sols et accepté. Nos deux agents 
techniques seront concernés.  
 
Questions Diverses : 
 
Informations concernant une plainte de bruit de voisinage à La Laurence : courrier du Maire 
transmis en soutien du plaignant. 
 
Présentation des demandes de participation concernant le séisme au Maroc. Pas de participation 
communale. 
 
Étude de la demande d'Elsa Laborde qui organise une manifestation.  
En pleine création d’une association pour l'amélioration des conditions de vie des personnes 
saisonnières et les travailleurs SDF du territoire Sud Gironde, elle souhaiterait organiser un concert 
solidaire avec 3 ou 4 groupes de musique en partenariat avec David BENNACEUR qui s'occuperait 
des repas et des boissons. 
Cet événement aura lieu le mercredi 1er Novembre 2023. Les bénéfices seraient redistribués sous 
forme d'enveloppe, aux personnes en précarité présentes lors de cet événement. 
Suite à cette demande du mobilier sera prêté à titre gracieux. Un rappel concernant la 
réglementation des nuisances sonores sera fait. 
 
Informations diverses et syndicats 
 
 
Fin 22h15 
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